
 
COMUNE DI CESENA 

____________________ 
 

ASSESSORATO AI QUARTIERI 
 

 
 

QUARTIERE n. 11 - "RAVENNATE" 
 
 

VERBALE N. 07 - ANNO 2015  
 

 Il giorno 07 SETTEMBRE 2015, alle ore 21,00, presso la sede del 
Quartiere in Martorano di Cesena, via Tancredi Galimberti, 75, si è riunito, a 
seguito di avviso scritto spedito in tempo utile ai consiglieri, in  
2^   convocazione , il 
 

CONSIGLIO DI QUARTIERE 
 
Presiede e verbalizza il sig. Pezzi Fabio – Presidente di Quartiere 
 
Dall'appello nominale risultano presenti i sigg.: 
 
Presenti        Cognome e nome dei cons.ri                     Presenti           Cognome e nome dei cons.ri 

P BASTONI RUBEN P MAZZONI ELISA 

P BATTISTINI NICOLA P MONTESI GUALTIERO 

P BRUNELLI FABIO P MOSCONI KATIA 

P BRUNETTI FABRIZIO P PEZZI FABIO 

P MARCUCCIO ILARIA P RONCONI STEFANO 
 
 
Constatata la legalità della riunione, in quanto presenti n. 10 Consiglieri sui 
13 assegnati al Consiglio e sui 10 deliberati dal Consiglio comunale, il 
Presidente dichiara aperta la seduta. 
  



ORDINE DEL GIORNO 
1) Approvazione verbale seduta del 28 luglio scorso; 
2) Presa d’atto del verbale del 11 maggio scorso; 
3) Comunicazioni del presidente; 
4) Commissioni di lavoro: istituzione e nomina dei coordinatori; 
5) Completamento pista ciclabile San Martino: approvazione progetto preliminare-definitivo. 

 Parere; 
6) Programmazione iniziative/collaborazioni anno 2015: presa d’atto ed eventuali  variazioni 

impegni di spesa; 
7) Varie ed eventuali. 

^^^^^^^ 
PRIMO PUNTO -  Approvazione verbale seduta del 28 l uglio scorso  
Viene approvato all’unanimità il verbale in oggetto. 
 
SECONDO PUNTO -  Presa d’atto del  verbale seduta d ell’11 maggio scorso  
Il Consiglio prende atto di quanto verbalizzato nella seduta dell’11 maggio scorso. 
 
TERZO PUNTO – Comunicazioni del presidente  
a) Collegio dei Presidenti e Comitato “Q12” del 01.09 .2015: rendiconto 
Illustrate attività e compiti del Collegio dei Presidenti, previsto dal Regolamento dei Quartieri 
approvato dal Consiglio Comunale con delibera n. 32 del 26.03.2015, Capo 4° (Organi speciali), 
articolo 19. 
E’ stato eletto coordinatore del Collegio il Presidente del Q. Ravennate Fabio Pezzi, che rimarrà in 
carica per l’intero periodo. 
Viene successivamente riepilogato lo Statuto del Comitato “Q12”, di cui è stato eletto Presidente 
del Consiglio Direttivo Amleto Gazza (Q. Cesuola) che rimarrà in carica per cinque mesi; tutti i 
Presidenti a turno presiederanno il Comitato. 
Durante la seduta è stato deliberato il rinnovo, con eventuale revisione massimali, della Polizza 
assicurativa presso Unipol che comprende: Responsabilità civile rischi diversi; Infortuni; Tutela 
legale. 
Amleto Gazza  è stato eletto Tesoriere del Comitato Q 12; non ha scadenza di mandato. 
 
QUARTO PUNTO – Commissioni di lavoro: istituzione e  nomina dei coordinatori  
Il Consiglio, dopo ampia discussione, procede con l’istituzione delle Commissioni di lavoro e con la 
nomina dei coordinatori. 
Vengono individuate n. 3 Commissioni: 1) “Assetto del Territorio”; 2) “Scuola – Cultura”;  
3)  “Impieghi Sociali – Associazioni – Iniziative d i Quartiere”. 
 
Si procede poi con la nomina dei rispettivi Coordinatori: 

1) il cons. Battistini Nicola per il coordinamento della commissione “Assetto del Territorio” 
(nominato all’unanimità); 

2) la cons. cons. Mosconi Katia per il coordinamento della commissione “Scuola – Cultura” 
(nominata all’unanimità); 

3) il cons. Montesi Gualtiero per il coordinamento della commissione “Impieghi sociali – 
Associazioni – Iniziative di quartiere” (nominata all’unanimità). 

 
QUINTO PUNTO – Completamento pista ciclabile San Ma rtino in Fiume: approvazione 
progetto preliminare-definitivo. Parere  
Il Consiglio di quartiere, dopo aver preso visione del progetto di cui all’oggetto e dopo breve 
discussione,  si è così espresso all’unanimità: 
- favorevole al progetto , con due osservazioni ritenute prioritarie e fondamentali e precisamente:  

a) inserimento del cordolo sulla parte completata e su quella ancora da realizzare (come nel 
tratto di pista che va da Martorano fino alla scuola di Ronta); 

b) completare la pista fino alla fine di San Martino in Fiume e non solo fino al centro del paese 
come da progetto attuale. Questo era già previsto e concordato come da comunicazioni del 
precedente Consiglio di quartiere. 

(Segue lettera). 



 
SESTO PUNTO – Programmazione iniziative/collaborazi oni a. 2015: presa d’atto ed 
eventuali variazioni impegni di spesa  
Il Consiglio, dopo aver preso visione del prospetto che elenca le iniziative/collaborazioni con enti 
ed associazioni con relativi impegni di spesa, prende atto di quanto deliberato dal Consiglio di 
quartiere nella passata legislatura, come da allegato A)  che diventa parte integrante del presente 
verbale. 
Le prossime iniziative da realizzare entro l’anno sono: 

- Commemorazione dei Caduti di tutte le Guerre: 2 novembre 
- N. 3 serate di poesia dialettale: il 12, 19 e 26 novembre  
- Festa degli hobby: il 15 novembre 
- Camminata con Babbo Natale: data ancora da definire. 

 
SETTIMO PUNTO – Varie ed eventuali  
7.1 – Incontro per viabilità in via Don E. Medri – via O. Fusconi. 
Sollecitare l’ufficio Mobilità a fissare un incontro pubblico con i residenti, così come già richiesto dal 
precedente Consiglio di quartiere. 
(Segue comunicazione mail). 
7.2 – Ricevimento cittadini presso la sede di quart iere.  
Il Consiglio delibera di riprendere l’apertura della sede per il ricevimento del pubblico, al sabato 
mattina dalle ore 10 alle ore 12, secondo la seguente turnazione dei consiglieri: 

- 12/9: Montesi  
- 19/9: Bastoni 
- 26/9: Marcuccio 
- 03/10: Mazzoni 
- 10/10: Mosconi 
- 17/10: Pezzi 
- 24/10: Brunetti 
- 31/10: Ronconi 

7.3 -  Frana via Fornasaccia a Ronta. 
Il Consiglio di quartiere, su sollecitazione dei residenti della via in oggetto, chiede di 
essere informato sui tempi di ripristino della strada franata. 
(Segue lettera). 
7.4 – Casa dell’acqua. 
Il Consiglio di quartiere chiede, all’ufficio comunale preposto, di essere informato sulla 
collocazione definitiva della prevista installazione della casa dell’acqua a Ronta. 
(Segue comunicazione mail). 
7.5 – Sostituzione pianta nel Parco per Cristina: r if.to donazione privato. 
 Facendo seguito agli accordi intercorsi con l’Ufficio Verde pubblico, circa la possibilità di 
piantumare in sostituzione della pianta secca, un’ alberatura donata da una residente nel 
Parco per Cristina, il Consiglio chiede di essere informato sull’esito del possibile 
intervento. 
(Segue comunicazione mail). 
7.6 – Data prossima riunione del Consiglio di quart iere. 
Il Consiglio si riunirà il prossimo lunedì 5 ottobre alle ore 21.  
^^^^^^^^ 
FP/mcp  
La seduta è tolta alle ore 23,00 circa 
Allegato: A) 
 
Letto, approvato e sottoscritto. 
 
       Il presidente verbalizzante 
        Fabio Pezzi 
   


